

**Aïssa Musy-brelier**

# **La maladie**

*de plume en plume...*

## La Maladie

J'aurais voulu hurler mon affreuse douleur  
Ma chair aurait dû se déchirer sous le coup  
J'aurais dû exploser face à cet agresseur  
La terre elle-même aurait dû s'ouvrir entre nous

Pourtant je suis restée là, debout, impassible  
Face à toi, je guettais les infames émotions  
Qui devaient me submerger me laissant victime  
Aussi bien que toi de cette abomination

La maladie était en toi, dévastatrice  
Déjà t'éloignant de moi, sans miséricorde  
Aucune, m'abandonnant simple observatrice  
Négligée je ne pouvais agir sans discorde

Je me suis tapie dans l'abîme de mon âme  
J'ai éteint mes envies, mes besoins, ma colère  
Je t'ai vu lentement t'enfoncer dans le drame  
Marcher vers la mort comme un destin nécessaire

La maladie étend ses ravages en ton sein  
Incapable de la détruire par ma rage  
Je ne sais plus que supplier, pleurer sans fin  
Pleurer de peur, perdue sans le moindre courage

Je cache ces effrayantes larmes de honte  
Lorsque tu parles de la mort, je serre les dents

Je me détourne lorsque les émotions montent  
Lâches, elles n'auraient qu'afficher mon effarement

Mes mots, forts, terribles, fendent parfois le ciel  
Je ne suis pas à la hauteur de ces promesses  
Contre la maladie, mes mots ne sont que fiel  
Face à ta force, j'ai honte de ma faiblesse

C'est que je t'aime, si fort !, d'un amour tremblant  
Que tu souffres, que tu tombes, et si tu partais  
Non, non, je ne peux pas croire en ce dénouement  
Tant qu'il faudra, je supplierai, j'implorerai  
Et si tu ne crois pas, au fond quelle importance !  
Je pleurerai encore de peur, je tremblerai  
Mais jamais je me résignerai au silence



Publication certifiée par De Plume en Plume le 18-06-2017 :  
<https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Aïssa Musy-brelier](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [La maladie sur DPP](#)